

Pressemitteilung

DJK Gütersloh e.V. 1923 - Billard-Abteilung

DJK Gütersloh beendet Saison mit bemerkenswerten Leistungen in zwei Disziplinen

Gütersloh, [13.01.2025] – Die DJK Gütersloh hat die Billardsaison 2024 erfolgreich abgeschlossen und in zwei unterschiedlichen Disziplinen starke Leistungen gezeigt. Während die *Dreiband-Mannschaft* mit dem 6. Platz in der Westfalenliga abschloss, bewies auch die *Mehrkampf-Mannschaft* Kampfgeist und Engagement auf demselben Niveau.

Erfolge der Dreiband-Mannschaft am großen Billard

Die **Dreiband-Mannschaft** der DJK Gütersloh hat in ihrem ersten Jahr in der Verbandsliga, nach dem Aufstieg in der Vorsaison, einen beachtlichen 6. Platz erreicht. Der **Klassenerhalt** war dabei das vorrangige Ziel und konnte trotz der starken Konkurrenz gesichert werden. Das Team erzielte 9 Punkte und schloss sogar **die erste Hälfte der Saison ohne Niederlage** ab.

Besonders beeindruckend war die Leistung von **Ali Bazzi**, der in seiner ersten Saison zum besten Spieler der Liga avancierte. Mit einem Generaldurchschnitt (GD) von 0,742, einem Höchstinzeldurchschnitt (HGD) von 1,153 und einer Höchstserie (HS) von 6 setzte er neue Maßstäbe.

Außerdem erreichte **Halil Öztürk** in seiner Klasse bei den Einzelmeisterschaften den zweiten Platz und holte die erste Medaille seiner sportlichen Karriere.

Ergebnisse der Mehrkampf-Mannschaft am kleinen Billard

Die **Mehrkampf-Mannschaft** der DJK Gütersloh belegte in der Saison den 6. Platz in der Verbandsliga für Mehrkampf. Die Mannschaft sammelte 8 Punkte und erreichte einen Mannschafts-GD (VMGD) von 7,04. Der beste Mannschafts-Einzeldurchschnitt (BEMD) lag bei 9,84.

Während **Achim Böckel** mit einer Siegesquote von 70% der erfolgreichste Spieler der Mannschaft war, belegte **Christoph Hanisch** in der Disziplin Cadre 35/2 mit einem Generaldurchschnitt (GD) von 6,58 und in der Disziplin Freie Partie mit einem Generaldurchschnitt (GD) von 8,95 den 7. Platz in der Rangliste der Verbandsliga.

Trotz der Herausforderungen blicken beide Mannschaften positiv in die Zukunft. *„Wir sehen das Potenzial, uns weiterzuentwickeln, und sind stolz auf das Engagement und den Zusammenhalt des Teams. Auch Dank an die Sponsoren Fielmann Gütersloh und WS Fenster, die wesentlich dazu beitragen, den Spielbetrieb abzusichern“*, sagte der Billard-Abteilungsleiter **Ulrich Tschorn**.

Der Karambolage-Billard Abteilung lädt alle Interessierten ein, jeden Dienstag und Donnerstag im Klubheim in Kökerstraße 20 die Faszination Billard zu erleben und die Vorteile einer sportlichen und professionellen Ausstattung zu genießen. Die Grundlagen des Karambole-Billard sind für alle anderen Disziplinen und Spielarten ein Garant für Erfolge.

Für weitere Informationen oder bei Fragen zum Karambolage-Billard kann jeder auf sozialen Medien Hashtag **#bcg1973** folgen oder den Verein direkt unter folgende E-Mailadressen direkt kontaktieren: info@djkguetersloh.de, billardclubguetersloh@gmail.com

Über die Karambolage-Billard Abteilung: Die 1. Billard-Club Gütersloh e.V. wurde 1973 gegründet und ist seit 2011 eine Abteilung des Dachvereins DJK Gütersloh e.V. 1923 in der Kökerstraße 20, Gütersloh. Aktuell hat die Abteilung ca. 20 Mitglieder und drei Mannschaften, die erfolgreich in unterschiedlichen Ligen der Deutschen Billard-Union spielen. Die Billard-Abteilung der DJK ist seit ca. zwei Jahren auch in diversen sozialen Medien aktiv und veröffentlicht regelmäßig Trainings- und Lernvideos sowie Spielergebnisse und Wissenswertes auf YouTube, Instagram und Facebook.

Kontaktdaten;

DJK Gütersloh e.V. 1923
Karambolage-Billard-Abteilung
Kökerstraße 20, Gütersloh
info@djkguetersloh.de
billardclubguetersloh@gmail.com

Ansprechpartner für Presseanfragen: Halil Öztürk
Abteilungsvorsitzender: Ulrich Tschorn
Sportwart: Torsten Glasebach

Logos und Fotos unter:

https://drive.google.com/drive/folders/1s1_zekKb3fKnc_p7v7K-4fbYCZmU1Ik1?usp=share_link